

Maurice Tebbel - Sieg in Münster und erstes Auto

Geschrieben von: DL

Montag, 15. Januar 2018 um 12:09



(Foto: Feldhaus Design)

Erstmals Sieger im Großen Preis von Münster und gleichzeitig Gewinner seines ersten Autos als Springreiter wurde der 23 Jahre alte Maurice Tebbel (Emsbüren). Der Europameisterschaftsteilnehmer siegte in der Vier-Sterne-Prüfung nach Stechen auf dem neunjährigen Hengst Don Diarado von Diarado (Rheinland) vor Gerrit Nieberg (Wolbeck) auf Cantagio und Zascha Nygaard Andreasen (Dänemark) auf Chameur.